
~~~:~~_~~~~~~!~~~ vom ~. Juli im Rest. Rössli, Pfä ffikon . 

Um 2020 Uhr konnte der Obmann die versamml ung eröffnen und die er
schienenen Hitglieder begrüssen. 

Die 'l'raktandenliste umfasst folgende Ueschäfte! 

Apnell 
Verlesen des Protokolles der Juni Versammlung 
Mu tationen 
Täti gkeitsprogr amm 
Mi tteilungen 
Ver schiedenes und an schliessend Fahrt au f das Rosinli. 

Es sind 4'1. 11i t glieder anwesend . En tschuldigt haben sich 
Martha und Erwin Reuss 
Irmtraud und Willi Fahrni 
Elsbeth und Fred Ruppli und 
Margrit Schrag . 

Da s letzte ~ro tokoll wird verlesen und von der 'fersamml ung abgenommEn . 

Mutationen liegen keine vor 

Tätigkeit im Honat Juni 

1/3 . Juni Pfingsttour Grialetsch 

Honats Ver sammlung in der Krone Russikon 

Ski tour Gross- Ruchen, wi~ht durchgeführt 

Wande run g Saxerlücke - Stauberenkanzel 

Ei skurs Clariden 

Klettertour Wichelpl angg nicht durchge führt 

4 T --"" 

34 

9 

18 

6 . 

8/9 . 

1 5/1 6 . 

22/23. 

28/29. 

28. Skilehrerhock im Ghöch 21 
Hauptthema war die Llerichterstattung über den 
Stand der Vorarbeiten für den geplanten Skili ft 
im GhÖch . 

Mitteil ungen . An der kürzlich stat tgefundenen Präsidentenkonferenz 
der Region kam es wiede r ma l zu Mu tationen. Da der Regionskassier , 
unser Armi n Furrer. an unserer letzten General Versammlun g zum OG 
gewählt wurde , war es für i hn nicht immer leicht die bei den Kassen 
a u seinanderzuha lten . Dieses Dilemna konn te aber elegant gel öst werden . 
Spontan erkl ärte sich unser Hitglied, Frau Bethli Thoma bereit, den ~ 
wohldotierten Po sten a ls Re gionskassierin zu übernehmen. Besten Dank . 

Das Au ffahrtstreffen 1975 wird von unserer Og in Pfäffikon organi-
s i er t 

Verschiedenes. Nach den in den letzten beendigten Um- und I nnenaus
b auarbeiten im Ghöch stell t sich eine neue grosse Aufgabe ; Finan
zierung. Montage und Betrieb eines Skiliftes im GhÖch. Sei t einigen 
Honaten sind Skilehrer und wei t er e Helfer aus der OG. dar an , die 
nötigen Un terl agen zu sammeln um möglichst bald ein diskussionsreifes 
Projekt vor l egen zu können. !lesprechungen mit den Landeigentümern, 
Ausmessen , Profile zeichnen. Offerten einholen. abklären des Instan
zenweges usw. und so fort. Um die ganze Anl~ge auch optisch verständ
lich zu machen , haben Werner Mo ser und Sohn ,in vielen Freistunden ein 
Hodell g"baut. Das Hodell i st sehr gu t gelungen un d fand viel Bei fall 
und dankbare Anerkennung. Wie das ganze finanziert wer den soll ist 
n och ungewiss, es gibt da v er/ilchiedene Möglichkeiten . lirundsätzlich 
darf bei einigermassen normalen Schneeverhältnissen der Li ftbet r eib 
di e UG Kasse nicht t angieren. Wal ter tlirzel hebt aber den I'Jahnfinger. 
All die schon gelei s tete und noch zu l eistende Arbeit ist für die Kaze 
wenn ni cht ein positiver Vorentscheid der zuständigen ~emeindebehörde 
vorligt. 
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